

CAMPOO DE ENMEDIO

## La Vega ya tiene acceso a la Autovía

El consejero Del Olmo inauguró ayer el nuevo vial del polígono industrial, que tiene 1.188 metros y en el que se han invertido 1,7 millones de euros

22.07.2008 - J. L. SARDINA

El consejero de Industria y Desarrollo Tecnológico, Javier del Olmo, inauguró ayer en Campoo el nuevo vial de conexión entre el Polígono de La Vega (en terrenos de Reinosa y Campoo de Enmedio) y el enlace con la Autovía de la Meseta. Se responde así a la demanda empresarial y vecinal existente desde hace muchos años. La nueva carretera, de una longitud de 1.188 metros y un presupuesto de 1,7 millones de euros, parte desde la rotonda de acceso a Matamorosa (capital de Enmedio) y finaliza en el polígono de La Vega salvando un puente sobre el río Izarilla.



El consejero, junto a los alcaldes de los dos municipios, en el acto de inauguración. / J. L.S.

### Red de accesos

Gracias a este nuevo vial, no sólo aumentará la red de accesos al polígono, sino que se establecerá un enlace directo con la red de transporte, como es la Autovía de la Meseta. Además, según señaló del Olmo, supondrá «el desahogo de una población importante, como es la de Matamorosa, que no tendrá que sufrir el tráfico pesado que a diario entra al polígono y a las fábricas de Reinosa.

El consejero adelantó que la Consejería de Industria, a través de la Sociedad Instrumental Sicán, está estudiando la planificación de un nuevo gran área industrial en una zona conocida como el 'Prado Cervera' con una superficie de 369.780 metros cuadrados. Del Olmo también anunció que el plazo de un año la comarca campurriana dispondrá de una estación de inspección técnica de vehículos (ITV) que se instalará en la parcela 16 de este polígono.

### Pancartas

Los vecinos de la localidad de Bolmir (Campoo de Enmedio) se sumaron ayer al acto de inauguración portando pancartas. Todos los asistentes, en principio, creyeron que ese colectivo estaba en contra o reivindicaba algo referente a la obra que hoy se inauguraba. No fue así. Los manifestantes de Bolmir expresaron su alegría por la obra. Eso sí, protestaron por la instalación de una empresa de reciclaje en terreno rústico de Bolmir, que según el colectivo manifestante es ilegal, «pues no tiene ningún permiso y el Ayuntamiento de Enmedio no hace nada para cerrar la actividad».

### EN DATOS

Superficie: El Polígono industrial de La Vega, ubicado en terrenos de Reinosa y Campoo de Enmedio, cuenta aproximadamente con 230.000 metros cuadrados distribuidos en 184 parcelas. De esta superficie ya se ha adjudicado prácticamente el 90%.

Conexión: La nueva carretera, de una longitud de 1.188 metros, enlaza el polígono industrial de La Vega con la Autovía de la Meseta, posibilitando, después de dos décadas, una conexión directa entre esta área productiva y la importante vía de comunicación que vertebra Cantabria de norte a sur y la une con el resto de España. La inversión total es de 1,7 millones de euros.





